

MENGAJAR MENGAJI DAN MEMPELAJARI TENTANG AGAMA ISLAM

Yudan Rasyid¹, Musthofa Al Anshory², Faiz Alkautsar³, Noor Latifah Amin⁴

^{1,2,3}Program Studi Administrasi Publik, Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Muhammadiyah Jakarta

⁴ Program Studi Kesehatan Masyarakat, Fakultas Kesehatan Masyarakat, Universitas Muhammadiyah Jakarta

n.latifah@umj.ac.id

ABSTRAK

Membaca dan belajar Al Quran memiliki keutamaan sebagaimana disebutkan dalam beberapa Hadits. Berikut ini beberapa hadits keutamaam membaca Al Quran yang Muslim Terkini ambil dari kitab Riyaaadhus Shaalihiin karya Syekhul Islam Muhyiddin Abu Zakariyya Yahya bin Syaraf An-Nawawi. 1. Al Qur'an akan menjadi syafaat atau penolong di hari kiamat untuk para pembacanya. Dari Abu Amamah ra, aku mendengar Rasulullah saw. doa, "Bacalah Al Qur'an, karena sesungguhnya ia akan menjadi syafaat bagi para pembacanya di hari kiamat." (HR.Muslim). 2. Mempelajari dan mengajarkan Al Qur'an adalah sebaik-baik manusia. Dari Usman bin Affan ra, Rasulullah saw. berdoa, "Sebaik-baik kalian adalah yang mempelajari Al Qur'an dan mengajarkannya." (HR.Tirmidzi). 3. Orang yang mahir membaca Al Qur'an, maka kelak ia akan bersama para malaikat-Nya. Dari Aisyah ra, berkata; bahwa Rasulullah saw. "Orang yang membaca Al Qur'an dan ia mahir membaca, maka kelak ia akan bersama para malaikat yang mulia lagi taat kepada Allah." (HR.Bukhori Muslim). 4. Mereka yang belum lancar dalam membaca dan mengkhatamkan Al Quran, Allah tetap memberikan dua pahala. Rasulullah berdoa, "Dan orang yang membaca Al Quran, sedang ia masih terbata-bata lagi berat dalam kemenangan, maka ia akan mendapatkan dua pahala." (HR.Bukhori Muslim).

Kata Kunci : mengaji, Qur'an, Islam

ABSTRACT

Reading and studying the Qur'an have virtues as mentioned in several Hadith. The following are some of the most important hadiths for reading the Koran that Muslims have recently taken from the book Riyaaadhus Shaalihiin by Syekhul Islam Muhyiddin Abu Zakariyya Yahya bin Syaraf An-Nawawi. 1. The Qur'an will be an intercessor or helper on the Day of Resurrection for its readers. From Abu Amamah ra, I heard the Messenger of Allah. prayer, "Read the Qur'an, for verily it will be an intercessor for its readers on the Day of Resurrection." (HR. Muslim). 2. Studying and teaching the Qur'an is the best human being. From Usman bin Affan ra, Rasulullah saw. prayed, "The best of you are those who learn the Qur'an and teach it." (HR. Tirmidhi). 3. People who are proficient in reading the Qur'an, then one day he will be with His angels. From Aisha ra, said; that the Messenger of Allah. "The person who reads the Qur'an and he is good at reading, then one day he will be with the angels who are noble and obedient to Allah." (HR. Bukhari Muslim). 4. Those who are not fluent in reading and completing the Qur'an, Allah still gives two rewards. The Messenger of Allah prayed, "And the one who reads the Qur'an, while he is still stuttering and struggling in victory, he will get two rewards." (HR. Bukhari Muslim).

Keywords : reciting, koran, moslem

1. PENDAHULUAN

Program Kuliah Kerja Nyata (KKN) merupakan salah satu bentuk kegiatan yang memberikan pengalaman belajar kepada mahasiswa untuk hidup ditengah-tengah masyarakat di luar kampus. Sekaligus sebagai proses pembelajaran serta bentuk pengabdian mahasiswa kepada masyarakat banyak dan secara langsung mengidentifikasi serta menangani masalah-masalah yang sedang di hadapi masyarakat. KKN merupakan salah satu tridarma perguruan tinggi Universitas Muhammadiyah Jakarta yang wajib dilaksanakan oleh semua mahasiswa sebagai salah satu syarat utama kelulusan dalam mencapai predikat sarjana atau diploma, oleh karena itu mahasiswa harus siap beradaptasi dengan masyarakat untuk melakukan pelayanan langsung dalam menerapkan program yang sudah di rancang. Dalam Program KKN kelompok 29 ini, mahasiswa bekerja sama dengan mitra TPQ Al-jihad , Bedahan RT 04/03 Sawangan Kota Depok. Lokasi Praktikum ini berada di dekat wisata Putri Duyung Waterboom.untuk melaksanakan program diantaranya Mengajar mengaji dan mengetahui tentang agama. Oleh karena itu, diharapkan program KKN dapat memberikan manfaat yang besar bagi masyarakat maupun mahasiswa. Selain itu juga mahasiswa dapat memetik pengalaman bagaimana bersosialisasi sehingga membentuk seorang pribadi yang sosial serta berakhlak yang baik ketika terjun melayani masyarakat.

Memberikan pengalaman belajar bagi mahasiswa tentang pelayanan dan pengabdian terhadap masyarakat, meningkatkan jiwa kepemimpinan bagi mahasiswa, memperkuat jalinan hubungan baik mahasiswa dengan masyarakat TPQ Al-jihad , Bedahan RT 04/03 Sawangan Kota Depok. Lokasi Praktikum ini berada di dekat wisata Putri Duyung Waterboom. memberikan manfaat kepada masyarakat TPQ Al-jihad , Bedahan RT 04/03 Sawangan Kota Depok. Lokasi Praktikum ini berada di dekat wisata Putri Duyung Waterboom atas program-program yang dilakukan oleh kelompok KKN 29. Adapun tujuan dari Kuliah Kerja Nyata (KKN) kelompok 29 Universitas Muhammadiyah

Jakarta adalah sebagai berikut :Sebagai pemberdayaan masyarakat untuk meningkatkan pelayanan, Meningkatkan jiwa kepemimpinan serta keorganisasian mahasiswa dalam melaksanakan program, Menerapkan kerjasama dan kekeluargaan yang kongkrit antar mahasiswa dan masyarakat, Menanamkan nilai kepribadian, yang meliputi kualitas kerja para mahasiswa dalam membangun suatu program yang berpengaruh terhadap masyarakat, Membentuk empati dan partisipasi serta kepedulian mahasiswa terhadap masalah yang nyata dihadapi masyarakat.

Membaca dan belajar Al Quran memiliki keutamaan sebagaimana disebutkan dalam beberapa Hadits. Berikut ini beberapa hadits keutamaam membaca Al Quran yang MuslimTerkini ambil dari kitab Riyaadhus Shaalihin karya Syekhul Islam Muhyiddin Abu Zakariyya Yahya bin Syaraf An-Nawawi. 1. Al Qur'an akan menjadi syafaat atau penolong di hari kiamat untuk para pembacanya. Dari Abu Amamah ra, aku mendengar Rasulullah saw. doa, "Bacalah Al Qur'an, karena sesungguhnya ia akan menjadi syafaat bagi para pembacanya di hari kiamat." (HR.Muslim). 2. Mempelajari dan mengajarkan Al Qur'an adalah sebaik-baik manusia. Dari Usman bin Affan ra, Rasulullah saw. berdoa, "Sebaik-baik kalian adalah yang mempelajari Al Qur'an dan mengajarkannya." (HR.Tirmidzi). 3. Orang yang mahir membaca Al Qur'an, maka kelak ia akan bersama para malaikat-Nya. Dari Aisyah ra, berkata; bahwa Rasulullah saw. "Orang yang membaca Al Qur'an dan ia mahir membaca, maka kelak ia akan bersama para malaikat yang mulia lagi taat kepada Allah." (HR.Bukhori Muslim). 4. Mereka yang belum lancar dalam membaca dan mengkhatamkan Al Quran, Allah tetap memberikan dua pahala. Rasulullah berdoa, "Dan orang yang membaca Al Quran, sedang ia masih terbata-bata lagi berat dalam kemenangan, maka ia akan mendapatkan dua pahala." (HR.Bukhori Muslim).

2. METODE PELAKSANA

Sejarah Singkat Lokasi Kuliah Kerja Nyata

Wilayah Sawangan merupakan sebuah kecamatan di Kota Depok yang memiliki luas sebesar 4.671,20 km persegi yang menempati ketinggian 138 meter di atas permukaan laut. Sawangan memiliki 14 desa/kelurahan yang terbagi dalam 618 RT (Rukun Tetangga) dan 142 RW (Rukun Warga). Berbagai literatur menjelaskan tentang awal mula berdirinya nama 'Sawangan'. Terdapat kajian yang menjelaskan bahwa Sawangan berasal dari kata sawang yang merupakan bahasa Sunda yang artinya melihat. Kedua, sawangan berasal dari bahasa Minahasa yang artinya bersama-sama. Namun, jika dilansir dari metropolitian.id, awal mula nama area ini dicanangkan karena dakwah Islam dari seorang wali besar yang bernama Guru Nandang atau Syekh Sawangan. Bukti sejarah juga ditunjukkan melalui makam almarhum Syekh Sawangan yang masih eksis hingga saat ini. Makam beliau terletak di depan Pesantren Al-Hamidiyah yang juga berlokasi di area ini. Atas jasa dari Syekh Sawangan, maka tak heran, wilayah ini menjadi kecamatan yang 'Islami' karena memiliki 24 Pondok Pesantren, 31 Madrasah Ibtidaiyah, 15 Madrasah Tsanawiyah, dan juga 4 Madrasah Aliyah yang terus mengalami perkembangan hingga saat ini. Ditambah lagi dengan ribuan masjid dan mushola yang berdiri dan terus bertambah.

Pencarian Rumah Klien Untuk Kuliah Kerja Nyata Pada tanggal 9 Desember 2021 setelah melakukan bimbingan oleh Supervisor praktikan mencari klien di wilayah sekitar rumah praktikan. Awal mencari klien praktikan menghubungi ketua RT 04 Bedahan Sawangan melalui aplikasi whatsapp karena kebetulan Ketua RT sedang bekerja di luar jadi tidak dapat bertatap muka langsung dengan ketua RT, setelah praktikan menanyakan kepada ketua RT, beliau memberitahu bahwa jumlah warga di lingkungan RT 04 Bedahan berjumlah kurang lebih 765 orang, setelah itu praktikan menanyakan kepada ketua RT siapa warga yang memiliki masalah sosial, lalu beliau menyarankan praktikan untuk bertanya kepada Ketua Organisasi Remaja Masjid karena, Organisasi Remaja Masjid mereka yang mempunyai data data masyarakat yang memiliki masalah sosial seperti

kemiskinan, anak yatim piyatu, keluarga dhuafa dll.. Maka dari itu praktikan langsung menghubungi Ketua Organisasi Remaja Masjid tersebut dan praktikan di kasih dua opsi rekomendasi warga yang benar benar harus dibantu yang pertama, Ketua Organisasi Remaja Masjid menyarankan nenek yang tinggal sendirian dirumahnya karena anak anaknya sudah menikah, opsi yang kedua, remaja sebagai tulang punggung keluarga yang terkena PHK karena pandemi covid-19 dimana keluarganya tidak mendapatkan bantuan sosial dari pemerintah dan membuat remaja tersebut merasa malu untuk bergabung dengan teman teman sebayanya karena remaja tersebut tidak memiliki uang seperti teman teman yang lainnya. Dari rekomendasi tersebut praktikan memilih Remaja yang terkena PHK karena praktikan ingin membantu Remaja tersebut untuk dapat bangkit lagi dan mendapatkan pekerjaan lagi. setelah itu praktikan minta diantar kerumah calon klien praktikan oleh ketua Organisasi Remaja Masjid tersebut ternyata lokasi rumahnya tidak jauh dari rumah praktikan dan kebetulan remaja tersebut pernah mengikuti beberapa kali kegiatan di Organisasi Remaja Masjid tetapi semenjak dia Menjadi Tulang Punggung keluarganya ia sudah tidak pernah lagi mengikuti kegiatan Organisasi Remaja Masjid. Keadaan Sosial, Ekonomi, Budaya, Kondisi Sosial di Lokasi Kuliah Kerja Nyata, Kondisi sosial lingkungan KKN di Rt04/03 Bedahan Sawangan Kota Depok penduduk disini sangat baik mau menerima praktikan untuk melakukan sebuah intervensi kepada salah satu penduduk. Karena tempat praktikum yang praktikan gunakan di lingkungan rumah maka praktikan sudah akrab dengan penduduk satu sama lain jadi dalam bersosialisasi sangat mudah dan dengan seperti ini dapat memudahkan praktikan dalam melakukan assesment kepada klien. Kondisi Ekonomi di Lokasi Kuliah Kerja Nyata, Kondisi ekonomi di lingkungan RT04/03 Bedahan Sawangan Kota Depok, sebagian besar penduduk disini bekerja sebagai pedagang, guru, petani, wiraswasta jadi untuk kondisi perekonomian disini sudah terbilang cukup terpenuhi, tetapi ada beberapa penduduk yang kehilangan pekerjaan dan

turunnya pendapatan akibat adanya pandemi covid-19, KondisiBudayadi Lokasi Kuliah Kerja Nyata ,Budaya yang masih kental dilingkungan ini adalah masih banyak dilakukan kegiatan pengajian rutin 1minggu dua kali baik pengajian bapak bapak, remaja, maupun ibu ibu.

3. HASIL PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT

Program kegiatan KKN yang dilakukan di TPQ Al-jihad , Bedahan RT 04/03 Sawangan Kota Depok. Lokasi Praktikum ini berada di dekat wisata Putri Duyung Waterboom. Dimana progam ini terdiri dari mengajar mengaji dan mengetahui tentang agama islam. Untuk Mengaji adalah kegiatan yang diikuti oleh anak-anak dengan jumlah 15 anak. Berdasarkan laporan program kerja yang telah dijelaskan , dapat disimpulkan bahwa program yang telah direncanakan baik program mengajar mengaji dapat dilaksanakan dengan baik. Hal ini didukung TPQ Al-jihad , Bedahan RT 04/03 Sawangan Kota Depok. Lokasi Praktikum ini berada di dekat wisata Putri Duyung Waterboom yang mengikuti kegiatan mahasiswa KKN yang sangat membantu dalam menjalankan program.. Kami menyadari bahwa dalam pelaksanaan KKN masih banyak terdapat kekurangan sehingga diperlukan adanya langkah untuk penyempurnaan. Maka dari itu kami akan menyampaikan saran-saran untuk kebaikan bersama :

1. Lebih ditingkatkan lagi dalam komunikasi antar anggota kelompok agar meminimalisir dalam kehambatan komunikasi.
 2. Diharapkan selama menjadi mahasiswa KKN, untuk tetap terbuka dan sopan
- Sulaiman P.S (2020) Mempelajari Alquran

dalam menerima kritik dan saran dari masyarakat untuk memudahkan mahasiswa KKN berbaur dan memahami karakter masyarakat.

3. Senantiasa mahasiswa KKN tetap mentaati norma-norma yang ada di masyarakat baik yang tertulis maupun tidak tertulis.

UCAPAN TERIMA KASIH

Rasa Terima Kasih ini disampaikan kepada Seluruh Masyarakat Bedahan RT 04/03 Sawangan Kota Depok. Lokasi Praktikum ini berada di dekat wisata Putri Duyung Waterboom. yang selama ini telah banyak membantu dan menjadikan KKN sebagai bagian dari keluarga yang dicintai. Serta rasa terima kasih yang sebesar-besarnya yang tak terhingga kepada **DPL** Noor Latifah Amin, S. KM. M. KM. yang selama ini telah bersedia dengan tulus dan ikhlas membimbing kelompok P223. dan juga rasa terima kasih kepada pihak **Bapel KKN** yang telah membantu pelaksanaan Kuliah Kerja Nyata periode Januari-Februari 2016.

Tidak luput pula ucapan terima kasih disampaikan kepada seluruh anggota KKN yang telah dapat bekerjasama selama kegiatan Kuliah Kerja Nyata (KKN) ini.

DAFTAR PUSTAKA

- Muhammad.J.S (2017).Keutamaan membaca al quran (78) Kementrian, Agama (2018) pedoman tentang membaca al quran. Tangerang Selatan
- Ibrahim.M.S.I (2019) Hadis,Hadis dalam alquran
- Ust.Nur (2012) Manfaat Membaca Alquran

